

23. bis 29. Juni 2018 – Dolomiten-Höhenweg 1

Es gibt schon viele interessante Berichte über den Dolomiten-Höhenweg 1. Warum dann noch einen? Zur Bestätigung aller positiven Berichte und Ermunterung an Zaudernde und als Dankeschön an unsere tolle Bergführerin Andrea: Macht euch auf diese Tour!

Alle 5 Sinne wurden gefordert und wir waren Tag für Tag von der phantastischen Natur überwältigt. Man spürt, warum die Ecke zum UNESCO-Weltkulturerbe erklärt worden ist.

Herausragend war für mich die Zeit im Gebiet des kleinen und grossen Lagazuoi. Die Geschichte des ersten Weltkrieges wurde fassbar und stimmte nachdenklich. Die Fröhlichkeit kehrte zurück mit der überwältigenden Aussicht vom Rifugio Lagazuoi. Ein imposanter Sonnenunter- und -aufgang mit fast vollem Mond und Wolkenspiel – ein Traum!

Andrea machte alles möglich, sogar das Mitfiebern der Fussball-WM auf 2132m in der Rifugio Coldai - über Umwege auf dem Handy.

Danke Andrea und allen Teilnehmer für die tolle Zeit, bestimmt nicht meine letzte Tour!

